
　　　　　　　　　　　　　　         　　　　　　　　　　　　　　　　　　

質問順 質　問　者 質問の相手

１番

11番
坂口洋之
議員

1. 本市の障がい者雇用の支援
策について

(1) 日置市役所内における市長部局、
教育部局の障がい者法定雇用率の
状況はどうか。

市長
教育長

(2) 車椅子及び障がいのある方の雇用
については、本庁及び支所を含め
てバリアフリー化等、施設整備面に
課題はないか。

市長
教育長

(3) 「障がい者優先調達推進法」が平成
25年に成立したが、本市の物品購
入についての状況と基本的な考え
方を伺う。

市長

2. 原発避難計画について (1) 県知事が大規模な避難計画につい
て、「12月下旪に実施する」と明らか
にしている。前倒しを求めていくべき
ではないかと考えるが、市長の見解
を伺う。

市長

(2) 原発避難計画の本市の現状と課題
は何か。

市長

(3) 安定ヨウ素剤の備蓄状況と市民へ
の周知の状況はどうか。

市長

3. 臨時・非常勤職員の処遇改
善について

(1) 昨年9月議会で指摘された、臨時・
非常勤職員の交通費相当分の費用
弁償支給について、検討されるとの
答弁であったが、その後の状況はど
うか。

市長

(2) 専門職の臨時・非常勤職員につい
ては、専門的な知識や資格が求め
られる職種が多い。
職員研修の状況及び処遇につい
て、今後どのように考えているのか。

市長

一　般　質　問　通　告　書

質　　問　　事　　項 質　　問　　の　　要　　旨

1



　　　　　　　　　　　　　　         　　　　　　　　　　　　　　　　　　

質問順 質　問　者 質問の相手

一　般　質　問　通　告　書

質　　問　　事　　項 質　　問　　の　　要　　旨

２番

13番
並松安文
議員

1. 市道等の維持管理について (1) 道路との境に雑木等が茂り、交通等
の妨げになっているが、その対応
は。

市長

(2) 道路の法面や通学路などの危険箇
所の把握はされているか。

市長

(3) 市道等の維持管理に必要な作業班
の業務内容について示せ。

市長
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質問順 質　問　者 質問の相手

一　般　質　問　通　告　書

質　　問　　事　　項 質　　問　　の　　要　　旨

３番
12番
花木千鶴
議員

1. ナラ、椎等の立ち枯れの対
策について伺う

(1) 本市の現状はどうか。 市長

(2) 公園等の管理はどうか。 市長

(3) 鳥獣被害への懸念とその対策はど
うか。

市長

2. 日置市まち・ひと・しごと創生
総合戦略について伺う

(1) 中間案で示された課題や基本的方
向の考え方について伺う。

市長

(2) 若い世代の定住化・子育て支援策
は重要な課題であるが、教育委員
会との連携はどのように図っている
か。

市長
教育長
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一　般　質　問　通　告　書

質　　問　　事　　項 質　　問　　の　　要　　旨

４番
17番
田畑純二
議員

1. 本市住民の「幸福度」向上
について

(1) 本市住民の幸福度を向上させるた
めに、どんな政策をどう実行し、その
成果・効果はどうか。

市長

(2) 市長は、本市住民の幸福度向上の
ための市長の役割をどう考え、日頃
の行政でどうしているのか。

市長

(3) 本市住民の幸福度を高める自治体
組織をどのように考え、どう実践して
いるか。

市長

(4) 自治体職員の働き方と住民の幸せ
をどう考え、職員をどのように指導し
ているか。

市長

(5) 笑顔で暮らせるまちづくり、地域によ
る地域のためのまちづくりをどう推進
し、その成果はどうか。

市長

2. 女性が輝き活躍する日置市
の実現に向けて

(1) 市長は、女性が輝き活躍する日置
市の実現のための対策をどう考え、
どう実行しているか。

市長

(2) 本市での女性が活躍する地域社会
と女性の参画対策はどんなものか
具体的に示せ。

市長

(3) 女性が担う、広げる地域防災の安
全網づくりをどのように考え、どう対
処しているか。

市長

(4) 地域に貢献する女性の起業を支援
する仕組みをどう考え、どう対応して
いくつもりか。

市長

(5) 地域経済の活性化に向けた女性の
活躍促進についてどう考え、対応
し、成果はどうか。

市長

3. 本市の空き家対策について (1) 3月議会時点での本市全体の空き
家数は、2,453棟であったが、現時
点ではどうか。

市長

(2) 空き家等対策の推進に関する特別
措置法の施行の本市の対応はどう
か、具体的に示せ。

市長

(3) 3月議会時点では、3年後を目途に
空き家対策に取り組むとのことだっ
たが、早められないのか。

市長

(4) 専門家等と空き家対策協議会を設
置してはどうか。

市長

市政最高レベルの方針を引き
出す質問として
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一　般　質　問　通　告　書

質　　問　　事　　項 質　　問　　の　　要　　旨

５番

18番
池満　渉
議員

1. 「子宮頸がん予防ワクチン」
の接種によると思われる「健
康被害」について本市の実
態と対策を問う

(1) 本市における「子宮頸がんワクチン
接種」事業の流れについて、時系列
で示せ。

市長

(2) 「任意接種」から「定期接種」になっ
た現在までに、市民から「接種後の
健康被害等の相談・問い合わせ」は
ないか。

市長

(3) 不幸にして健康被害に遭われた市
民に対して、ワクチン接種の一翼を
担った市として、今後どのように対
応するのか。

市長
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質問順 質　問　者 質問の相手

一　般　質　問　通　告　書

質　　問　　事　　項 質　　問　　の　　要　　旨

６番
5番
黒田澄子
議員

1. (1) 地方自治体が取り組む重要課題は
何で、どう捉えているか。

市長

(2) 現在の女性の管理職の登用(部長
級・課長級・補佐級・係長級)の現状
と目標値を示せ。

市長

(3) 育児休暇を取得している男性職員
数は。

市長

(4) 計画策定における構成とスケジュー
ルは。

市長

(5) 共働き家庭が直面する「小1の壁」を
打破する放課後児童クラブ等の設
置推進とスケジュールを問う。

市長

ア  大規模校の伊集院小学校区
  への 対策は。

イ  幼稚園卒園児・市への転入児
  が入れていない現状をどう捉え、
  解決していくか。

2. 法や市の条例に基づく一般
廃棄物の減量化の考えを問
う。

(1) 生ごみ回収に取り組んでいる市民
の反応はどうか、また、今後のごみ
の減量化に対する市の方向性を示
せ。

市長

(2) 平成23年度以降、増え続ける事業
系一般廃棄物の現状を市はどう捉
え、減量化への手立ては何か。

市長

(3) リサイクルセンター搬入時における
事業系一般廃棄物の抜き打ち検査
を近隣市では定期的に実施し、市
民同様に分別の指導強化を実施し
ているようだが、本市はどうか。

市長

3. 交流人口増につながるWIFI
設置を。

(1) 国際線のある本県は、近隣アジア
等からの観光客が訪れている。今
後、本市への観光客誘致に向けて
WIFI環境を整えないか。

市長

4. 選挙の投票率向上と18歳選
挙権に向けての取り組みを
問う。

(1) 来年の参議院選挙より18歳以上に
選挙権が発令されるが、選挙管理
委員会の取り組みを問う。

選挙管理委
員会委員長

(2) 高校生・中学生への主権者教育の
強化充実と模擬投票に取り組まな
いか。

選挙管理委
員会委員長
教育長

(3) 期日前投票の簡素化のための宣誓
書の書き込みをいちき串木野市同
様に生年月日と理由のみにできな
いか。

選挙管理委
員会委員長

(4) 県立農業大学校など、期日前投票
所の増設を考えないか。

選挙管理委
員会委員長

女性活躍推進法(女性の職
業生活における活躍の推進
に関する法律)制定を受け
て、本市の取り組みを問う。
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質問順 質　問　者 質問の相手

一　般　質　問　通　告　書

質　　問　　事　　項 質　　問　　の　　要　　旨

７番
9番
上園哲生
議員

1. 原子力防災に備えた避難計
画の実効性の対応について

川内原発第1号機が本格的に再稼
働したが、市民の不安感は全く払拭
されていない。
むしろ、現場から離れた国、県の対
応に依存する様な説明だけでは、
不安感を煽る感じがする。
第2次日置市総合計画の生活環境
の基本目標として、「豊かな自然と
調和し、安全で安心して生活できる
快適なまちづくり」を標榜するのであ
れば、市独自の実効性ある対応策
も必要であると考える。

(1) 原子力発電の事故の際は、専門用
語が多く、大変、専門的知識を要求
される情報や混乱状態の中で入っ
てくる可能性が予測される。
その状態を的確に把握し、市民に
正しく情報を提供し適切な指示がで
きることが重要だが、担当職員の学
習はどの様な状況か伺う。

市長

(2) 本市には4箇所に線量計が設置さ
れているが、それで科学的根拠に
基づいた判断が適切になされるだ
ろうか。
避難先とされている吹上地域には、
1箇所も設置されていないが、市長
の見解を伺う。

市長

(3) 避難先とされる吹上地域の住民に
は、確かな情報が伝わっていない。
避難者への対応等、丁寧な説明会
が必要だが、どの様に考えているの
か伺う。

市長
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質問順 質　問　者 質問の相手

一　般　質　問　通　告　書

質　　問　　事　　項 質　　問　　の　　要　　旨

８番
3番
留盛浩一郎
議員

1. 台風15号の被害と対策につ
いて

(1) 現在まで本市が把握している台風
15号の被害と対策について伺う。

市　　　長

(2) オリーブの被害について、状況を伺
う。

市　　　長

(3) 平成26年度伊集院地域、平成27年
度は、日吉地域で総合防災訓練が
行われた。訓練結果の検証や改善
計画等の見直しは、行われたか。

市　　　長

(4) 本市における、民間事業者との災
害協定の締結状況と、その項目や
相手方の協定内容について伺う。

市　　　長

(5) 災害時の備蓄は、どのようになって
いるのか品目や数量などについて
伺う。又、避難所の受け入れ態勢
は、万全であったか。

市　　　長
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質問順 質　問　者 質問の相手

一　般　質　問　通　告　書

質　　問　　事　　項 質　　問　　の　　要　　旨

９番
7番
山口初美
議員

1. 脱原発について (1) 福島原発の事故現場は把握してい
るのか。

市長

(2) 川内原発1・2号機の安全対策は万
全と考えるか。

市長

(3) 10月には2号機も再稼働するようだ
が、このことに対する見解を伺う。

市長

(4) 避難計画の内容は、市民に充分理
解されていると考えるか。理解され
ていなければ、いざという時、安全
に避難することはできないはずなの
で、説明が必要ではないか。

市長

(5) 避難訓練は、いつ、どのように実施
する計画か。県の計画では遅いの
ではないか。

市長

(6) 安定ヨウ素剤はあらかじめ保健所や
幼稚園、学校（小、中、高）に配布し
ておく必要があるのではないか。

市長
教育長

(7) 原発に代わる、安全な自然エネル
ギーや太陽光、風力、小水力等の
再生可能なエネルギーの活用は、
本市でどこまで進んだか。

市長

2. 高すぎる国保税の引き下げ
について

(1) 分納相談に来られ、分納中の被保
険者へは、正規の保険証を発行す
るべきではないか。

市長

(2) 国からの交付金を活用し、高すぎる
国保税の引き下げをする考えはな
いか。

市長

3. マイナンバー制度について (1) マイナンバー情報が流失し、悪用さ
れた場合、誰がどういう形で責任を
取るのか。

市長

(2) 市民への周知徹底の状況はどう
か。

市長

(3) 民間企業の対応は進んでいるの
か。

市長

4. 受動喫煙防止対策について (1) 受動喫煙の防止のために、各施設
の管理者に対し、室内禁煙を徹底
するように勧告し、喫煙所を設置す
ることを義務化するべきではない
か。

市長

(2) 喫煙は、所定の場所ですることとし、
歩きながらの喫煙や路上での喫煙、
たばこの吸殻のポイ捨て禁止を条
例で定めてはどうか。

市長

(3) 保健所とも協力し、喫煙の健康被害
について、継続的に啓発を行うべき
ではないか。

市長
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10番
2番
畠中弘紀
議員

1. 日置市の防犯対策について (1) 台風15号による防犯灯の被害と復
旧の見通しは。

市長

(2) 防犯灯のＬＥＤ化の推進について。 市長

(3) 伊集院駅北口周辺の防犯対策につ
いて伺う。

市長

(4) 通学路の防犯灯による安全対策に
ついて伺う。

教育長

(5) 今後、日置市としてどのように防犯
対策をしていくつもりか。

市長
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